

El CIPFP Valle de Elda es nombrado Instituto de Excelencia de FP de Industria Alimentaria

03/06/2021



Imagen de archivo de la visita de Rubén Alfaro y el cocinero Pablo Montoro.

El CIPFP Valle de Elda ha sido elegido por la Conselleria de Educación para formar parte de la Red de Institutos de Excelencia de Formación Profesional en la Comunidad Valenciana. Esta red será un nodo de colaboración entre los centros docentes que formen parte de ella y el resto de institutos que imparten Formación Profesional. El objetivo es dinamizar y concretar un proyecto común, para programar y ejecutar actuaciones de carácter innovador, experimental y formativo en materia de formación profesional.

El CIPFP Valle de Elda ha sido elegido en la familia profesional de Industrias Alimentarias, siendo el único

centro docente de la Comunidad Valenciana integrado en esta rama. El centro eldense es uno de los nueve institutos de la provincia de Alicante que forman parte de la red, situándose el resto en Elche, Alcoy, Santa Pola, Orihuela y San Vicente.

El concejal de Educación, Fernando Gómez ha recordado que, "además del CIPFP Valle de Elda como centro referente en la formación profesional relacionada con la industria alimentaria, contamos con el IES La Torreta como subsede del Centro de Referencia Nacional del Calzado".